

A quoi tiennent les monarchies de droit divin! à un homme!!!.....

Parmi les dernières améliorations introduites à Québec, on remarque un quartier spécial réservé aux loups-cerviers.

Ce quartier comprend les rues Fabrique et St. Jean, les deux rues fashionables.

Les ministres de la province étant établis permanentement à Québec, on a compris qu'il fallait avoir des forêts de l'état, pour qu'ils pussent occuper dignement leurs nombreux loisirs.

Le prochain rendez-vous de chasse aux animaux à fourrures aura lieu à Québec, en décembre prochain.—

Un British, tout récemment déballé d'outre-mer, a pris les devants, croyant que puisqu'il y avait des loups-cerviers, il pouvait aussi bien y avoir des ours, et il s'est rendu à Québec pour leur faire la chasse.

Quelques personnes bien renseignées de l'endroit l'ont dissuadé de son projet, en lui faisant comprendre, à grand-peine, que toutes les bêtes de la création ne pouvaient pas habiter en même temps la capitale.

Ce matin, mardi, la *Minerve* admet qu'elle est un âne, mais elle se console en se comparant au singe qu'elle trouve son inférieur.

J'avais toujours cru que de tous les animaux, c'était le singe qui ressemblait le plus à l'homme, tandis que l'âne était bien celui qui lui ressemblait le moins.

Ce n'est pas tout.

Hier, la même *Minerve* admettait qu'elle était une baleine, et se comparait à l'espadon, (*Journal de Trois-Rivières*) avec lequel elle est en guerre depuis un mois.

Si la *Minerve* continue à se croire semblable à tous les animaux, il y aura une confusion du diable, et on ne saura plus comment l'appeler, ce qui fera des discussions à n'en plus finir dans la presse.